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DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE DECLARACiÓN

SEÑOR PRESIDENTE:

La Cámarade Diputadosde la prl . .
INTERÉSla película"Díasde mayo"real~a por

El evento cuya declaración de interés de la Cámara solicitamos comenzó a
filmarse el jueves 24 de julio con un plan de rodaje que acabará el 21 de agosto.
Todo el trabajo se realizará en Rosario.

Hace pocos día el matutino La Capital daba cuenta de esta situación y en una
charla con el destacado cineasta, éste afirmaba:"Es muy importante utilizar la ciudad
como set de filmación, como lugar de producción, dándole laburo a más de 200
personas. Es una pequeña industria que va a estar funcionando en la ciudad.
Porque así la ciudad se transforma en una atracción para aquellos que la conocen y
para quienes esperan descubrirla también", dice, para anclar la situación: "No es una
cuestión de fanatismo. No me pongo la remera de «"Yo te amo Rosario» ni me la
pondré, ni vamos a hacer una toma del Monumento a la Bandera. Ni me gusta
trabajar sobre la iconografía folclórica, pero la ciudad tiene otros costados que me
gustaría explotar, descubrir. Más allá de la idea de la recuperación de la memoria a
la que uno intenta aportar" "Rosario todavía tiene un montón de historias, cosas e
ideas para explotar. Y lentamente se ha ido transformando en el segundo polo
productor del universo audiovisual del país". Y finalizó: "Ya no es extraño que se
filme en Rosario y ya no es extraño para la gente de acá ver el rodaje de una
película. Yeso le hace bien a la ciudad".

El argumento que propone la película es la recreación de una historia -entre
Laura y Pablo- contextualizada por el Rosariazo, ya que será desde estos días hasta
el 20 de julio, momento en que el hombre llega a la Luna, se desarrollará la misma.

Postiglione cuenta en su haber con películas como de "El asadito", "El
cumple" ,"La peli" y con "El paradigma Brandazza".

Si bien esta nueva propuesta todavía está en ejecución, entendemos que la
declaración de interés de esta Cámara ayudaría a que la misma contara con los
apoyos que se necesitan para exhibir la misma como una propuesta en la que se
involucran distintos actores sociales de la Ciudad y de la provincia yliorlalezcan el
proyecto.

Por los motivos expuestos, solicitamos a nuestros pare.
presente proyecto de declaración.
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